

# Goblog

## Bawaslu Buol Gelar Apel Siaga Pengawasan Pemilu Serentak 2024

Rahmat Salakea - [BUOL.GOBLOG.CO.ID](http://BUOL.GOBLOG.CO.ID)

Feb 10, 2024 - 13:44



BUOL-Menjelang tahapan masa tenang dan pemungutan serta penghitungan suara Pemilu Tahun 2024, Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) Kabupaten Buol Sulawesi Tengah(Sulteng) melakukan Apel Siaga Pengawasan Pemilu serentak tahun 2024 bertempat di halaman Kantor Bupati Buol Minggu(10/02/2024)



Hadir pada acara tersebut, PJ. Bupati Buol di Wakili Asisten Administrasi Umum Lani Irawati Saleh, SE., M.Si, Ketua BAWASLU Provinsi Sulawesi Tengah, Nasrun, S.Pd.I., M.A.P, Wakapolres Buol. Kompol Jhonny Bolang, S.Sos, Kasat Satpol PP Kab. Buol. Purnomo, S.STP, Ketua Bawaslu Kab. Buol. Karianto, S.Sos, Ketua KPU Kab. Buol. Nanang, SE, Anggota Bawaslu Kab. Buol, Camat Biau. Nasir Andimaka, S.Sos, Kabag Prokopim Sekta. Buol Ibu Lisa Monalisa, S.STP, Sekretaris Satpol PP Kab Buol, Sekretaris Disdukcapil Kab. Buol, Kabid Poldagri dan Ormas Bakesbangpol Kab. Buol. Ramli Djulunau, [S.ST](#), Koordinator Sekretariat Bawaslu Kab. Buol. Moh. Singara, S.Ag., [M.Si](#), Perwakilan Kejaksaan Negeri Buol, Ketua dan Anggota Bawaslu Kecamatan SE Kabupaten Buol, Pengawas Kelurahan/Desa SE Kabupaten Buol, Pengawas TPS berjumlah 459 org., Staf Sekretariat Bawaslu Kab Buol



Dalam sambutan PJ Bupati Buol diwakili oleh Asisten Administrasi Umum Lani Irawati Saleh, SE., M.Si, mengatakan pengawasan pemilu merupakan posisi yang sangat sentral untuk membangun pemilu yang berkualitas.



" Olehnya dalam membatasi pemilu yang di percaya oleh rakyat kita sebagaimana perintah Undang-Undang kita mempersiapkan pemilu serentak untuk presiden, wakil presiden DPR-RI, DPD, DPRD Propinsi dan Kabupaten kota dan akan dilanjutkan pada pilkada nanti pada tahun yang sama 2024" Kata Bupati



Selain itu Bupati Buol Menegaskan agar menjaga integritas untuk mewujudkan pemilu yang berkualitas Bawaslu harus selalu hadir dalam proses pemilu yang jujur, adil bebas dan rahasia.



Lebih lanjut Bupati " terus lakukan langkah-langkah pencegahan yang terjadi

gesekan dan benturan serta upaya mani politik tidak usah ragu-ragu untuk bertindak tegas agar jalannya proses demokrasi berlangsung lancar" pinta Bupati



Sementara itu Ketua Bawaslu Kabupaten Buol selaku Irup Apel Siaga, mengatakan pihaknya saat ini terus mengawasi potensi pelanggaran kampanye. Fokus perhatian dilakukan terhadap aspek netralitas dari pihak-pihak yang diharuskan tidak memihak peserta pemilu berdasarkan peraturan dan politik uang (money politics).



"Apel dimaksudkan untuk konsolidasi dan memastikan seluruh jajaran pengawas sampai ke tingkat TPS siap menjalankan tugas," terangnya.



Menurutnya sampai dengan H-10, seluruh perangkat pengawas sampai ke tingkat TPS telah terbentuk dan siap menjalankan fungsi pengawasan

pelaksanaan sampai ke tahap akhir Pemilu.

" Fokus utama kami lebih kepada pencegahan secara maksimal terhadap potensi dugaan pelanggaran serta menggunakan langkah-langkah humanis," tutupnya.\*\*\*